

## El seminario 'La música en tiempos del Quijote' debatirá sobre el presente y futuro del Castillo de Vélez Blanco

(5/9/2005 14:45) | > Universidad



El seminario estival 'La música en tiempos del Quijote', que se celebra del 1 al 5 de agosto, incluirá en esta su cuarta edición, (las anteriores se han titulado 'La música en el Renacimiento'), una mesa redonda sobre 'Presente y futuro del Castillo de Vélez Blanco', en el que intervendrán el director general de Bienes Culturales de la Junta de Andalucía, Jesús Romero Benítez, el profesor titular de la Escuela de Arquitectos de la Universidad de Granada, Ángel Fernández Avidad, y el arquitecto granadino Pedro Salmerón.

Este seminario está incluido en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería y se realiza con el patrocinio de la Fundación El Monte y la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía. La inauguración tendrá lugar en la tarde de hoy lunes, 1 de agosto, a las 18.30 horas, en el Teatro de la Villa, con la presencia de la consejera de Educación, Cándida Martínez López, el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y los directores del seminario, el profesor del Real Conservatorio Profesional de Almería Leopoldo Pérez Torrecillas y el profesor de Historia de la UAL Fernando Martínez López.

Así, Fernando Martínez explica que "este año con motivo de la adquisición por parte de la Junta de Andalucía del Castillo de Vélez Blanco hemos preparado un debate sobre el presente y futuro de esta edificación", al tiempo que añade que "estará Jesús Romero, el director general de Bienes Culturales de la Junta de Andalucía, y dos arquitectos, Pedro Salmerón, que es un gran experto en recuperación del patrimonio arquitectónico, y Ángel Fernández Avidad, que es arquitecto y profesor y un gran experto en temas vinculados con la recuperación del patrimonio".

La dinámica de este seminario consiste en talleres de instrumentos musicales por la mañana, conferencias por las tardes, y conciertos por las noches en los distintos recintos renacentistas que existen en la localidad, como el propio Castillo de Vélez Blanco, la Iglesia Parroquial de Santiago, el Convento de San Luis, etc.